

関係各位

富山県における毎日新聞(紙媒体)配送休止のお知らせ

謹啓 時下ますますご清祥の段、お慶び申し上げます。平素は毎日新聞社発行にご高配を賜り厚く御礼申し上げます。

さて、これまで長年にわたりお取り扱いいただきました毎日新聞、毎日小学生新聞等、弊社発行の新聞・刊行物は、2024年9月末日をもって富山県における紙媒体としての配送を休止させていただくこととなりました。弊社では社内体制の見直しや経費削減などの合理化を不断に進めて参りましたが、紙面製作に不可欠な用紙代、インキ代などの高騰に加え物流における2024年問題により輸送コストも上昇していることから、富山県については紙媒体での新聞配送を休止し、電子媒体の「毎日新聞デジタル」に一元化すると判断に至りました。これに伴い富山県のみので広告出稿につきましては、10月以降お受けできなくなります。

しかしながら同県内で引き続き購読を希望される読者には大阪本社からの郵送配達(翌日以降配達)で対応致し、また富山県内の取材拠点は変わらず維持することで、全国紙体制は堅持いたします。

なにとぞ事情をご賢察のうえ、ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

末筆となりますが、これまでの皆様の多大なるご協力とご支援に心より御礼申し上げますとともに、皆様のますますのご発展とご多幸をお祈り申し上げます。

謹白

毎日新聞社

営業総本部